

## INFORMATIONS GENERALES

**Secrétariat paroissial d'Alleur** : rue de l'Aîte, 2, à Alleur, 04/ 263.52.06  
le mardi de 14h à 16h et le vendredi de 10h à 12h

**Permanence du Curé, au secrétariat de UP**: rue de l'Aîte, 2, à Alleur  
Le mercredi de 16h30 à 17h30

### Curé:

**Fulbert Mujike**  
Rue de Jemeppe, 46  
4431 Loncin  
04/263 52 10  
(Laisser un message)  
[mu60fu@yahoo.fr](mailto:mu60fu@yahoo.fr)

### Vicaire:

**Ghislain Katambwa**  
Rue Joseph Delmotte, 93,  
4340 Fooz  
0497.81.88.22  
[ghiskatambwa@gmail.com](mailto:ghiskatambwa@gmail.com)

### Diaconie:

**Justin-Gratien Muzigwa Kashema**  
Rue Victor Carpentier, 4,  
4020 Bressoux  
0484.59.18.14  
[kashjustin@yahoo.fr](mailto:kashjustin@yahoo.fr)

### Membres laïcs

Olivier Duroselle 0486.73.21.73 [oduroselle@gmail.com](mailto:oduroselle@gmail.com)  
Fabrice Mievis 0494.08.38.10 [fmievis@hotmail.com](mailto:fmievis@hotmail.com)

Pour demander un sacrement (baptême, mariage ou onction des malades) voir notre site internet [upalleurawans.be](http://upalleurawans.be) sous l'onglet *Vie chrétienne*.

**En cas de décès**, les pompes funèbres prennent contact avec la permanence décès.

	Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi	Samedi	Dimanche
<b>Hombroux</b> St Pierre							8h15 (2°-4°)
<b>Alleur</b> St Rémy					9h		11h15 (1°-3°-5°)
<b>Loncin</b> St Jean Baptiste	9h*		9h*	9h*		17h00	
<b>Xhendremael</b> St Georges						18h30 (2°-4°)	
<b>Fooz</b> St Rémy						18h30 (1°-3°-5°)	
<b>Villers</b> Notre Dame							9h45 (1°-3°-5°)
<b>Othée</b> SS Pierre et Paul							9h45 (2°-4°)
<b>Hognoul</b> St Pierre							11h15 (2°)
<b>Awans</b> Ste Agathe		9h*					11h15 (4°)

\* Lorsqu'il y a, dans l'après-midi, une messe dans une maison de repos, cette messe est transférée de l'église à la maison de repos.



# Quoi de 9

# à NOËL 2022

# chez les 8 ?!

**Alleur - Awans - Fooz - Hognoul - Loncin - Othée - Villers - Xhendremael**

Editeur responsable : Fulbert Mujike, 2, rue de l'Aîte, 4432 Alleur – 04/263 52 06

## EDITO

### Le Seigneur vient

Avec l'âge qui avance, vous avez probablement le même sentiment, j'ai l'impression que cette année est passée à toute vitesse car on est déjà à Noël.

Nous profitons de cette époque de fin d'année pour retisser le lien social et celui-ci participe à notre bien-être.

Il ne s'agira pas tout simplement, pour les familles de se retrouver ou d'accueillir le vieux monsieur barbu tout vêtu de rouge, mais il s'agit surtout de rencontrer le Seigneur, Dieu avec nous. Noël nous offre de petits moments privilégiés pour faire de vraies rencontres dont celle avec Dieu.

Depuis toujours et chaque année Dieu vient à notre rencontre, il nous appelle à la fête. Son incarnation est pour l'humanité entière un motif de joie profonde. Notre cœur doit être prêt pour pouvoir l'accueillir. Dieu vient chez nous et nous invite à la fête ; nous ne pouvons pas lui dire : « attends que je me prépare » car la fête ne nous attendra pas.

Puisqu'en cette période le Seigneur nous apprend qu'il y a plus de joie à donner qu'à recevoir, ouvrons les portes de nos maisons à ceux qui sont seuls, à l'écart, aux délaissés de notre société et à tous les membres de nos familles. Profitons de ces moments sympathiques pour accueillir Celui qui vient revêtir notre humanité, recharger nos batteries, profiter de nos proches, partager la richesse de notre cœur et répandre la joie de Noël autour de nous pour le bonheur de tous. A toutes et à tous je dis : profitez de vos familles et de vos proches pour ce Noël 2022.

Je vous souhaite de très belles fêtes de fin d'année. Profitez, mes sœurs et mes frères, de la pause de Noël en prenant soin de vous et en tissant des liens.

Fulbert Mujike



## Les messes de Noël

**Dimanche 24 décembre :**

*Veillée de Noël en famille*

à 17h00 à Alleur et à 18h00 à Awans

**Lundi 25 décembre :**

Messe à 9h45 à Villers

et à 11h15 à Loncin

**Soirée de réconciliation le mercredi 20 décembre à 19h à Hognoul**

## Faire un geste pour Noël

A Noël, nous avons l'habitude, pour partager notre joie, d'offrir des cadeaux à ceux que nous aimons. C'est l'occasion aussi de **marquer notre solidarité** envers ceux qui sont dans le besoin.

Il y a bien sûr, les grandes opérations médiatisées, comme Viva for life ou la Croix Rouge. Il y a aussi la **campagne de l'Avent de l'Action Vivre ensemble**, qui participe au financement des associations qui viennent en aide aux pauvres de chez nous.



Cette année, la collecte de l'Avent aura lieu le weekend des 16 et 17 décembre. Vous pouvez aussi faire un don sur le compte **BE91 7327 7777 7676** avec la communication «7139».

Mais tout près de chez nous, nous pouvons aussi agir en faveur des autres : comme les années précédentes, nous sommes invités à apporter nos **colis de vivres non périssables** (Pour la Conférence de St Vincent de Paul) **ou de vêtements et jouets pour enfants jusqu'à 3 ans** (en bon état) ainsi que du matériel de puériculture (langes, lingettes, etc.) Pour la Maison heureuse à Ans) Ou encore du matériel d'écriture, timbres (non oblitérés), agendas, calendriers, jeux de cartes, produits d'hygiène pour les habitants de la prison de Lantin. Nous pourrions déposer ces dons dans les églises près des crèches.

Nous proposons également à chaque foyer de **rappeler l'origine de Noël**, la naissance de Jésus, en ajoutant aux décorations extérieures de leur maison un signe de notre appartenance à la famille des disciples du Christ : **une crèche, une représentation d'un enfant nouveau-né, une image de la Sainte Famille**, ou tout autre témoignage signe de notre foi. Notre promenade sera dès lors agrémentée par la recherche de tous ces signes d'espérance.

B.O.

## Le coin des enfants



Plie la feuille comme une tente :



• Installe ta crèche dans un endroit tranquille, ce sera ton coin prière ! •

• Comme le petit berger, prends un moment chaque jour pour te tourner vers l'enfant Jésus. Confie-lui tes joies et tes peines. Demande-lui de t'aider, de protéger ceux que tu aimes... •